

違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」

苦小牧 飲酒運転の取締り 信号を無視して走り去る 追跡中電柱に衝突 酒気帯び運転容疑

2018年02月10日 12時15分

容疑者(20)は、10日午前4時ごろ、苦小牧の交差点で、飲酒運転の取締りを行っていたパトカーの目の前で信号を無視して走り去りました。警察が追跡したところ、容疑者の車は1.4キロ先の交差点を曲がり切れず電柱に衝突しました。警察は、容疑者の吐く息から基準値を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転などの疑いで逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「飲酒運転したことに間違いありません」と容疑を認めている。

酒気帯び運転の疑い、37歳男を逮捕 交差点で軽乗用車と衝突

2018/2/11(日) 22:17

警察は11日、道交法違反(酒気帯び運転)容疑で、建設作業員の男(37)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、同日午前1時45分ごろ、埼玉県の国道交差点で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転、左から進行してきた男性(63)の軽乗用車に衝突する交通事故を起こした疑い。男の呼気からは1リットル当たり0.25ミリグラムのアルコールが検出されたという。

「酒酔い運転」 63歳男を逮捕 アルコール検査時、まっすぐ歩けず 信号待ちの車に追突事故

2018/1/31(水) 12:00

福岡県で30日、飲酒運転で追突事故を起こした63歳の男が酒酔い運転の現行犯で逮捕されました。警察によりますと、30日午後6時20分ごろ、赤信号で止まっていた車に乗用車が追突しました。この事故で、追突された車に乗っていた20代の男性が腰に軽いけがをしました。警察が追突した車を運転していた男の呼気を調べたところ、基準値の6倍を超えるアルコールを検出したうえ、まっすぐ歩けない状態だったため、酒酔い運転の現行犯で逮捕しました。容疑者は酩酊状態で、警察は今後、飲酒の量や経緯などについて詳しく調べる方針です。

酒飲み運転、信号待ちの車に追突 男を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/2/10(土) 17:57

10日未明、群馬県で酒気帯び運転で事故を起こし男性にケガをさせたとして、会社員の男(28)が逮捕された。警察によると容疑者は10日午前1時頃、酒を飲んで車を運転し、信号待ちをしていた別の軽自動車に追突、会社員の男性にケガをさせた疑いがもたれている。追突された男性は衝撃でむちうち症になるなど軽いケガをした。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出された。

酒気帯び、ひき逃げ、容疑で出頭男逮捕

2018/2/10(土) 12:30

警察は10日、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)と道交法違反(ひき逃げ、酒気帯び運転)の疑いで、農業の男(67)を逮捕した。逮捕容疑は、9日午後0時半ごろ、京都府で酒気を帯びた状態で軽トラックを運転し、歩行中の近くの男性(72)をはねて右足骨折の重傷を負わせ、逃げた疑い。同署によると、男は約2時間半後に交番に出頭し、呼気から基準値を超えるアルコールが検出された。「日本酒を飲んで運転したが、人にぶつかったかは覚えていない」などと話しているという。